

PCR decide subir la calificación hasta “AAA-” desde “AA+” al Quinto Programa de Corto Plazo o Papel Comercial – IPAC S.A.

Ciudad de Quito (febrero 27, 2019): El Comité de Calificación PCR decidió por unanimidad subir la calificación hasta “AAA-” desde “AA+” al **Quinto Programa de Corto Plazo o Papel Comercial – IPAC S.A.** La calificación se sustenta en su excelente capacidad de generación de flujos operativos debido a su liderazgo en la industria del acero y derivados, amplia trayectoria originada por sus altos estándares de calidad, adecuada administración del capital de trabajo, variedad de productos, respaldo de sus accionistas y experiencia en el mercado de valores; factores que han contribuido al cumplimiento de sus obligaciones financieras y de mercado de valores. Además, la calificación valora la diversificación en el mercado destinando parte de su producción al exterior, mitigando parte del riesgo país. La calificación contempla la sensibilidad de los flujos derivados de la volatilidad en el precio internacional de la materia prima (acero). Finalmente, se destaca que sus indicadores de liquidez no se ven afectados a pesar de que la empresa fondea sus actividades en el corto plazo. El vencimiento de la presente emisión es abril 2019, siendo esta la última calificación.

IPAC S.A. es una empresa líder en el mercado nacional e internacional que cuenta con 46 años de trayectoria y especializada en la fabricación y comercialización de productos de acero con altos estándares de calidad, servicio y atención especializada con el objetivo de satisfacer las necesidades de sus clientes. La línea de producción incluye más de 30 productos y parte de ellos se exportan generando así un incremento en las ventas. Adicionalmente, la empresa centra sus esfuerzos en la innovación para la mejora de productos y servicios mediante procesos de mejora continua y su adaptación con el entorno.

Debido a la situación del sector de la construcción, tomando en cuenta la preservación del medio ambiente y el mantenimiento de los estándares de calidad; IPAC S.A. ha optado por las siguientes estrategias:

- Establecer metas para la calidad y ambiente compatibles con el contexto y dirección estratégica.
- Incrementar las Ventas.
- Gestionar eficientemente la cartera.
- Implementar mecanismos de comunicación eficaz con los clientes.
- Mantener un clima laboral seguro y libre de riesgos.

Manual de Calificación de Riesgo-PCR.

Información de contacto:

Karla Torres Reyes

Analista de Riesgo

ktorres@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.